



教育目標

やさしい心をもつ子ども  
自ら学ぶ子ども  
たくましい子ども学校HP  
QR  
コード

# 手宮中央

## 1年間ありがとうございました

校長 小寺 友興

3月に入ってからも雪が降るなど、気温が低い日が続いていましたが、ここ数日は寒さが和らぎ、温かい陽気と柔らかな日差しによって、だいぶ雪解けが進みました。朝、登校してくる子どもたちの表情も明るくなり、挨拶の声も弾んでいるような気がします。長く厳しい北国の冬も終わりを告げようとしています。

3月19日に実施した卒業式では、28名の6年生が、第9回卒業生として本校から卒立っていました。この1年間、下級生のお手本として全校のリーダーとして、様々な場面で活躍してくれた6年生は、この日も素晴らしい態度で式に臨み、「旅立ちの日に」の合唱で素晴らしい歌声を披露するなど、最高学年としての責任を立派に果たしてくれました。小学校で培った力を糧に、自分の夢に向かって大きく羽ばたいてくれることを期待しています。卒業生が残してくれた輝かしい足跡に感謝するとともに、引き継いでくれた伝統を在校生とともにしっかりと今後に繋げていきたいと思っています。

さて、本日をもって令和6年度も修了となります。この1年、「15の春をみんなで考える～『魅力ある手宮中央』を目指して～」を重点目標として、教育活動を進めてきました。落ち着いた学習環境の中で、子どもたちは集中して学習に向かうことができました。様々な活動や行事では、これまでの努力による成長した姿をたくさん見せてくれました。子どもたちが何事にも意欲的に取り組む姿、仲間と協力しながらよりよく改善しようとする姿から、成長の様子をうかがうことができ、本当に嬉しく思っています。日々の生活の中ではなかなか気づかなかったことも、この1年間という期間で考えると、大きく成長した部分がたくさん見つかると思います。ご家庭におかれましては、本日持ち帰った通知表をお子様と一緒にご覧になりながら、継続してがんばってきたこと、着実に目標を達成してきたことなどを十分に認め、たくさん褒めてあげてください。その上で、4月から新学年での学校生活がスタートするにあたり、この1年を振り返り、一人一人がしっかりととした目標をもち、進級してほしいと思います。

保護者、地域の皆様には、本校の教育推進に対しまして、ご理解、ご協力をいただきましたことに衷心より感謝を申し上げます。次年度も子どもたちの健やかな成長のために、より一層のご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 4月の主な行事予定

7日	着任式・始業式・入学式 登校安全指導（～9日）	19日	PTA歓送迎会
10日	交通安全教室	21日	聴力検査（1, 2, 3, 5年）
11日	1年生給食開始	22日	身体計測・視力検査（1年）
14日	児童会活動	23日	身体計測・視力検査（3, 5年）
15日	保護者会（5・6年生）	24日	身体計測・視力検査（2, 4, 6年）
16日	保護者会（3・4年生）	25日	尿検査1次 旧日本郵船見学（5,6年）
17日	全国学力・学習状況調査（6年生） 標準学力調査（2～5年生）集団下校訓練 PTA総会	28日	全国学力・学習状況調査児童質問調査（6年）
18日	児童朝会（認証式） 保護者会（1・2年生）	29日	児童会活動 昭和の日（祝日）
		30日	1年生を迎える会

# 第9回卒業式



3月19日（水）に、手宮中央小学校第9回目の卒業式を行いました。

ご来賓、保護者の皆様などが見守る中、卒業生28名一人一人が卒業証書を受け取りました。

菊地PTA会長の胸が熱くなるご祝辞、在校生からの呼びかけ、全校合唱「スマイルアゲイン」の後、卒業生が6年間の思い出やこれまで支えてくれた人たちへの感謝の言葉、合唱「旅立ちの日に」を発表しました。

卒業生は、とても晴れやかな表情で式に臨むとともに、思い出あふれるこの学び舎を巣立つていきました。



## 開校10周年記念事業について

本校は、令和7年5月2日の開校記念日をもちまして、開校10周年を迎えることとなります。過日、保護者・地域・企業の皆様方に開校10周年記念事業協賛会よりご支援のお願いをさせていただいたところ、すでにたくさんのご寄付をいただいております。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございます。

記念事業は、記念施設（グラウンドから見える時計、遊具〔4連ブランコ〕）設置支援、記念式典、記念祝賀会、開校10周年記念誌発行、10周年記念ロゴマーク・キャラクター制作と関連記念品作製を予定しております。

記念式典は本校体育館にて、記念祝賀会はホテルノルドにて、いずれも、令和7年11月29日（土）に挙行する予定です。

開校10周年記念事業に関しては、今後、学校便り上でお知らせして参ります。



## 春休み中の生活について

明日3月25日より4月6日までの13日間は春休みとなります。

雪解けが進み自動車もスピードを増して運転する時期ですので、事故には十分に気をつけてお過ごしください。



また、4月7日（月）から新学期が始まります。春休みの間にしっかり復習を行い、新しい学年のスタートがスムーズにできるよう準備を整えておきましょう。

この春休みは学習端末（クロームブック）の家庭への持ち帰りを実施ました。AIドリルを使用できるように学校で指導いたしました。ぜひご家庭で活用するよう、声かけをお願いします。



## totoru(テトル)について

ご家庭から学校へ欠席連絡をいただいたり、悪天候による集団下校、行事の延期、感染症流行に関する学年・学級閉鎖など各種のお知らせを学校から配信させていただいたりする際、使用した「totoru(テトル)」ですが、次年度も引き続き運用して参ります。今年度でお子さんが卒業されるご家庭（※弟妹が小学校に在籍している、または新1年生として入学する家庭は除く）や引っ越し等で転校した児童のご家庭は、運用担当者で利用停止の手続きを行います。また新2～6年生のご家庭の更新作業も運用担当者で行いますのでご了承願います（新2～6年生のご家庭はとくに操作の必要はございません）。

# 手宮中央小学校を離任される職員の方から

この3月で手宮中央小学校を離任される職員が8名あります。一言、ご挨拶をさせていただきます。今まで大変お世話になりました。

振り返れば、多くの子どもたちとの出会いに恵まれ、共に学び成長できた日々はかけがえのない宝物です。手宮中央小学校でも、子どもたちの笑顔や真剣な眼差しに支えられ、たくさんのこと学ばせていただきました。

保護者の皆様、地域の方々に心より感謝申し上げます。これからも、子どもたちの未来が輝くことを願っています。

6年担任 木田美紀子

手宮中央小学校に着任して5年間、あゆみ学級の担任を務めさせていただきました。

あゆみ学級の子ども達はもとより、交流学習や行事、児童会活動などは、元気で明るく何事にも一生懸命取り組む子ども達に、日々元気をもらい過ごすことができました。

保護者の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

あゆみ学級1組担任 小原 由香

このたびの人事異動で小樽市立山の手小学校に転勤致します。手宮中央小学校には、着任から3年間、お世話になりました。保護者の皆様、地域の皆様には様々な面で支えていただき、本当に有難うございました。今年令和7年は、手宮中央小学校開校10周年の記念すべき年です。これまでの歩みを大切に、これからも、子ども達の益々の成長を願っています。

あゆみ学級フリー マックラーティひろみ

この度、転任することになりました。事務職員として、これまで皆様と一緒できることを心より感謝申し上げます。

子どもたちの笑顔、先生方の熱意、そして保護者の皆様の温かいご協力に支えられ、充実した日々を送ることができました。至らない点もあったかと存じますが、皆様の温かいご理解に深く感謝しております。この学び舎で得た経験を胸に、新たな場所でも精一杯努めてまいります。

事務職員 福島 天太

日々、子どもたちの明るい声を聞いていると、自分自身が少しずつ若返っていくような気がしてなりませんでした。

3年足らずでしたが、子どもたちには元気をもらい、保護者や地域の方々にはたいへんお世話になりました。本当にありがとうございました。

あゆみ学級3組担任 渡部 俊哉

手宮中央小学校に赴任して4年が過ぎました。手宮中央小学校でたくさんの笑顔と出会い、共に学び、成長できることを心から感謝しています。至らない点も多々あったかと思いますが、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援のおかげで、教員としてかけがえのない時間を過ごすことができました。

この度の人事異動で蘭越小学校に赴任することとなりましたが、子どもたちの今後の活躍が楽しみです。4年間ありがとうございました。

1年担任 野坂 恵誠

赴任して2年、一番好きな時間は朝でした。校舎の周りでは様々な小鳥の声が聞こえ、校舎内は「おはよう」と声をかけ合う子ども達の明るい声があふれています。

その声に今日も一日頑張ろうと元気をもらって、私の一日が始まった2年間でした。教員生活の最後に手宮中央小学校で過ごせたことが何より幸せでした。ありがとうございました。

あゆみ学級フリー 秋本 万利子

用務員として、子どもたちの成長を間近で見守り、先生方と共に学校生活を支えることができたこと大変嬉しく思います。

教室やトイレの清掃や、教室のちょっとした修理など、ささやかながら学校のお役に立てたら幸いです。たくさんの子どもたちの笑顔に支えられ、今まで勤め上げることができました。皆様、本当にありがとうございました。

用務員 佐藤 幸夫